

## El PSPV se unirá a los ecologistas para mantener la toma del trasvase

La formación presenta alegaciones al Plan del Júcar en las que se solicita la concesión de agua en propiedad de 30 hectómetros cúbicos  
18.10.13 - 00:57 - A. TALAVERA | ALZIRA.

El periodo para presentar alegaciones al Plan de Cuenca del Júcar sigue abierto y son muchas las entidades sociales que han quedado descontentas con el borrador presentado por el Ministerio.

Los socialistas de la Ribera Alta han mantenido una reunión con Francisco Rodríguez Mulero, secretario de Agua de la Comisión Ejecutiva Nacional del PSPV-PSOE, en la que se ha acordado ponerse en contacto con las entidades ecologistas, ciudadanas y sociales para presentar un frente común en esta materia. Pretenden de esta forma conseguir que el nuevo Plan de Cuenca de Júcar permita mantener el trasvase del Júcar-Vinalopó desde el azud de la Marquesa y que no se cambie la toma de agua a un punto más alto ya que esto tendría graves perjuicios para el río.

Las asociaciones ecologistas a las que se unirán los socialistas son las que también han criticado el borrador del Plan Hidrológico por el incumplimiento flagrante y sistemático de la Directiva Marco del Agua y han solicitado su retirada.

Otro de los acuerdos adoptados en dicha reunión es el de presentar alegaciones al Plan de Cuenca para la solicitud de la concesión de agua en propiedad de 30 hectómetros cúbicos. El objetivo es dotar de agua de calidad a las poblaciones de la Ribera que en la actualidad consumen agua con elevados niveles de nitratos y pesticidas.

De esta manera «los 250.000 vecinos de la Ribera que se ven afectados por esta problemática dispondrían de agua en condiciones para su consumo», señala el secretario de organización de los socialistas, Fernando Pascual. La concesión propia de agua es una de las reclamaciones más importantes para este Plan de Cuenca que finalmente no se ha contemplado.